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sollen die positiv Getesteten melden und dann wird geprüft, in welche Stufe die Schule geht. 
Fördervereine sollen die Lüftungsgeräte nicht kaufen. Das Umfeld der Schulen soll in die Bewertung 
mit einbezogen werden. Ist aber nicht leistbar. Frage von einem LEA-Mitglied, das sich in der Türkei 
befindet: Gibt es Pläne, wie in der Türkei, auf online umzustellen. Antwort: Das ist seit Monaten 
Thema im Gremium, ist aber nicht umsetzbar wegen der Leitungen (Bandbreite). Ist das 
Gesundheitsamt in der Lage Hotspots zu identifizieren? Thema Lüften Stoßlüften nicht Dauerlüften. 
Dauerlüften kann anfälliger machen, weil Räume auskühlen. Eltern sollen darauf einwirken. 
Hygienebeirat.: gleicher Hinweis: Nicht dauerlüften, es wird dazu eine entsprechende Handreichung 
geben. MEBs haben Sensor in den Fenstern, wenn gelüftet wird: die Fußbodenheizung ist dann aus. 
 
Spandau 
Thema Lüften und Lüftungsgerate sind thematisiert worden. Geräte sind bestellt, Fördervereine 
können zweckgebunden spenden, dann kauft der Bezirk für diesen Zweck ein Gerät. 
 
Steglitz Zehlendorf 
Zuletzt war die Wahlsitzung. Nächste Woche erste Sitzung. BSB: Fallzahlen gehen zurück. Orange 
Schulen werden nicht zurückgestuft. Es fällt schwer in die Wechselmodelle zu kommen. Schulaufsicht 
ist stark für Präsenz. Alle Gymnasien sind in Orange. Zwei verschiedene Typen für die Luftfilterung 
werden geliefert. Das Gesundheitsamt war in einer Sitzung, war gut zur Erklärung, wann sollen Kinder 
zu Hause bleiben. 
 
Tempelhof Schöneberg 
Stufenplan und Quarantäneregelung wurde in der BEA-Sitzung erklärt. Datenschutz ist schwierig, 
darum dürfte es keine Information geben, welche Schule Schüler / Klassen in Quarantäne sind. 
Thema private Luftreiniger: Es wird vom Stadtrat gefordert, das Eltern für die Wartung und den 
Wechsel der Filter verantwortlich sind. Die Geräte werden auf elektrische Eignung geprüft; 
elektrisches System kann überfordert sein. Schulaufsicht ist schlecht besetzt. Themen waren zuletzt: 
Gewalt an Schule, sexuelle Gewalt. Präsenzunterricht ist Prävention gegen häusliche Gewalt. An 
Stufenplan soll sich korrekt gehalten werden. 
 
Neukölln 
Die Zahlen haben sich positiv entwickelt, halbiert ist die Anzahl der neu Infizierten. Es sind nur 12 
Schule rot. Durch Wochenwechsel-Unterricht hat es sich sehr positiv entwickelt. Luftreinigungsgeräte 
sind ausgeschrieben 38 Schulen kein Bedarf, 11 Schulen haben Bedarf, Anfang Februar einsetzbar. 
Eis-Stadion Neukölln ist geöffnet als Alternative zum normalen Sportunterricht. In den Doppelstunden 
wird das häufig genutzt. Kosten für Leihschlittschuhe werden übernommen. 
 
Treptow Köpenick 
Der BEA wurde am 2.11. gewählt. Infektionsgeschehen wird gerade schlechter war lange besser. 
 
Marzahn Hellersdorf 
Im Oktober wurde bereits gewählt. Es gibt Corona-Schulbeirat mit gutem Austausch, Fragen werden 
beantwortet, Themen körnen gut platziert und abgearbeitet werden. Eine Schule wurde in Quarantäne 
geschickt, obwohl alle Maßnahmen eingehalten. Die Luftfilter sind ausgeschrieben. Es wird abgelehnt, 
durch Eltern Geräte beschaffen zu lassen. Es gab eine Umfrage. Umfrageergebnisse können als Idee 
für andere Bezirke genutzt werden. 30 teilnehmende Schulen. 
 
Lichtenberg 
BEA Wahl: Mittwoch war Vorstellung der Kandidaten, Wahl war gestern. Das Online-Tool des 
Bezirksamtes hat nicht funktioniert. Die Ergebnisse der Wahlen werden Montag erwartet. Ein Corona-
Beirat wurde gegründet mit dem Stadtrat. Wird regelmäßige Treffen geben. Wenn es eine Corona-
Infektion gibt, wird die Lerngruppe meist in Quarantäne geschickt. Eine rote Schule geht nächste 










